



Ahora "El amor no es un sentimiento sino un acto de conciencia".

Adela Márquez 5440

El pensamiento esotérico, difundido a través de discos

Adela Márquez publica libros, edita discos y vive retirada en Pirque. Allá desarrolla ahora un volumen para la mujer, que "ha buscado la liberación por caminos equivocados" y que, a su juicio, necesita un alerta.

A Adela Márquez la conocen como *Amara*, apodo que nació por un sello de discos, Amara Records, con los que grabó sus *procesas*.

Con esos discos se fue viajando por los países de América del Sur y del Centro, hasta llegar a Estados Unidos.

Dice que el santo es un nombre céstico. No podía ser menos para alguien que busca la comunicación a través de discos como *La voz del alma*, *Reportaje al espíritu* y *La familia humana hacia la luz*. En esa época tuvo críticas de Álvaro y se hizo amiga de Jorge Díazano, Coke.

Después de una existencia común, en la que se casó y también se quedó sola, emprendió a viajar y a dar varias veces la vuelta al mundo para descubrir su sentido a su vida.

Pero sus viajes no tuvieron nada turístico; se convirtieron en una forma de búsqueda y meditación espiritual. Erró sin parar durante doce años; vivió

seis meses en Madras, al sur de la India, invitada por la sociedad Teosófica.

Visitó en peregrinaje todos los lugares donde se apareció la Virgen María, como Fátima y Lourdes. Continuó con los grandes ríos sagrados, el Ganges, el Jordán, el Nilo. Vivió por alicia en silencio y soledad, y cuando se sintió en paz consigo misma, quiso entregar algo de su preciosa experiencia.

Estado de conciencia

Fue en Los Andes peruanos donde escribió *Jesucito de los Andes*, acerca de un niño presunto que vive en el Altiplano.

—Pues una forma de transmitir el pensamiento esotérico a los niños —explica.

—Me vienzo como Lázaro, empieza a sentir paz interior, armonía y amor. El amor no es un sentimiento, sino un estado de

concluindo — *do Anexo*.

También cree en la reencarna-
ción y en la islaquia espiritual.

—No es un fenómeno, dice algo natural—asevera. En la India vivió experiencias que le hicieron llegar a la certeza de la reencarnación en la búsqueda del camino de perfección.

Ahora vive retirada en una parcela de Pirque. Solamente viaja a la metrópoli para dictar cursos de *hatha yoga*. En su retiro surgió una reciente obra (*Derídate, debo comunicártelo*) donde, cuenta, está presente su filosofía de la paz.

En la actualidad escribe un libro dedicado a la mujer, una especie de alerta porque "ha buscado la liberación por caminos equivocados". Piensa titulado *Memorias de una mujer liberada*.

—El ser humano centrado en si mismo está dormido; pero cuando toma conciencia con su propio ser, revivita — dice Amara.

El Pensamiento esotérico, difundido a través de discos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Pensamiento esotérico, difundido a través de discos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa